



MEMORIA

EJERCICIO ECONOMICO 01/07/2023 – 30/06/2024

Estimado Asociado

Presentamos un resumen de las gestiones y acciones institucionales realizadas durante el ejercicio.

Institucional: Continuamos con la gestión personalizada de cada tema planteado por el asociado. Mantuvimos permanente comunicación a través de los medios instituciones: mailings, redes sociales, pagina web, revista El Boletín; intensificamos la información a través del WhatsApp con datos de interés y relevamientos. Realizamos gestiones en temas de interés para el sector respecto de seguridad, financiación, empleo, inspecciones, habilitaciones comerciales, promociones de ventas y otros. También se atendieron consultas varias a través de nuestros asesores técnicos en aspectos laborales, contables y tributarios. Impulsamos la Red de Beneficios y sumamos convenios preferenciales para socios.

Articulación con entidades: En el orden provincial continuamos accionando junto a la Federación Económica del Chaco, y a nivel nacional participamos activamente en la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, Cámara Argentina de Comercio y Unión de Entidades Comerciales de Argentina. Asimismo trabajamos en conjunto con otras entidades representativas de distintos rubros en temas de interés para el sector.

Celebramos el Día de la Pymes con una disertación de Damián Di Pace sobre perspectivas y decisiones económicas de las pymes en contexto eleccionario. Durante la disertación, abordó variables estratégicas y operativas a controlar por las pymes en un complejo contexto económico y político al ser un año electoral con factores de incertidumbre para el sector.

Relevamos necesidades de socios: Junto a autoridades del gobierno provincial realizamos reuniones con comerciantes por zona en las cuales escuchamos inquietudes y gestionamos soluciones a las temáticas planteadas. Las principales cuestiones que se repitieron en las distintas zonas fueron referente a problemas específicos con servicios de las empresas Sameep y Secheep, seguridad, y cortes de rutas en ese sector de la ciudad. Se solicitó gestión respecto a conexiones de internet, líneas de créditos para las pymes e industrias y la aplicación de energías renovables a través de programas provinciales.

Asesoramiento técnico: A través de un convenio marco de cooperación mutua con el Instituto Chaqueño de Ciencia, Tecnología e Innovación (ICCTI), los socios accedían al Servicio Universitario de Extensión Industrial (SUEI), un programa por el cual se brinda asesoramiento técnico a las empresas.

Black Friday 11: Resistencia vivió una gran fiesta de descuentos y promociones. El evento comercial se realizó los días 4 y 5 de agosto de 2023, dejando resultados positivos en comercios adheridos, logrando impulsar las ventas de la segunda mitad del año con descuentos y promociones especiales para todo el público. Desde la Cámara consideramos que se cumplieron las expectativas, con un evento comercial que crece año tras año, destacando el impulso de las promociones con

////



////

tarjetas bancarizadas realizadas a través del Nuevo Banco del Chaco y Banco Nación. Teniendo en cuenta el contexto económico complejo, esta edición sirvió para reactivar las zonas comerciales de toda la ciudad y renovar los ánimos del sector y el público. Acompañaron el evento –además de los bancos- el Municipio de Resistencia y la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME).

Promociones en fechas especiales: acompañamos el lanzamiento y realizamos difusión de distintas acciones comerciales ofrecidas por los bancos locales, invitando a los socios a adherir para sumar más ventas. Sugerimos acciones y condiciones para distintos rubros con resultados positivos. Impulsamos propias: a través de la secretaría de Centros Comerciales Abiertos y Came llevamos a cabo promociones para incentivar las ventas y comprar local durante las fechas especiales, sumando una activa participación de empresas asociadas.

Asamblea: Convocamos a Asamblea General Ordinaria en noviembre 2023, en la cual se aprobó por unanimidad la Memoria y Balance del ejercicio y se renovó parcialmente el Consejo Directivo. Walter Bistman asumió como nuevo Presidente de la Institución y junto a los dirigentes que lo acompañan ratificaron el compromiso de seguir trabajando para la reactivación del sector Pyme.

Elecciones provinciales: El consejo directivo celebró la elección democrática y soberana llevada a cabo a nivel nacional, provincial y municipal. Felicitó a nuevas autoridades electas acompañando su asunción y gestionando encuentros a fin de iniciar vínculos institucionales que permitan presentar propuestas de trabajo conjunto que favorezcan el crecimiento de las empresas.

Seguridad: Con agenda permanente reafirmamos vínculos con las nuevas autoridades de la fuerza manteniendo el trabajo conjunto y coordinación de acciones para garantizar prevención ante distintos hechos delictivos que afectan la actividad comercial. Trabajamos sobre esquemas de prevención de delitos, principalmente temas de robo de cables y motocicletas, accionar de trapitos y vendedores ambulantes, entre otros. Expresamos la satisfacción por los operativos policiales que se llevaron adelante por las fiestas en zonas comerciales, como así también, **la liberación de calles y rutas**. Recordamos que esta fue una gestión constante de la Institución de larga data y que al resolverse es muy valorado por el comercio que permite la reactivación de locales en el micro centro. Se gestionaron inquietudes y necesidades de los asociados, solicitando el refuerzo en fechas claves para la actividad. Realizamos un encuentro con el sector de distribución y mayoristas para fortalecer la prevención y coordinar un esquema de trabajo conjunto con el rubro.

Financiamiento: Al asumir las nuevas autoridades provinciales, llevamos a cabo un conversatorio con asociados a fin de relevar las necesidades del sector respecto a nuevos lineamientos crediticios, requisitos y procedimientos. Continuamos gestionando con las entidades bancarias distintas acciones promocionales para impulsar las ventas. Realizamos presentaciones sobre líneas vigentes de CFI, Mediante la secretaria de financiamiento de Came, dimos difusión a cada programa vigente y contribuimos en los relevamientos sobre necesidades específicas para poder gestionar a nivel nacional. Presentamos la nueva herramienta: Unicobros, que unifica todos los medios de pagos disponibles en el mercado, para la inclusión y desarrollo económico de comercios y consumidores

////



////

de toda la provincia, y elevamos propuesta para el otorgamiento de tres cuotas sin costo financiero –en un periodo inicial- para fortalecer la plataforma local e incentivar las ventas a través de la misma.

Expo Paraguay: Tomamos contacto al asumir el nuevo Cónsul y con autoridades del Consulado de Paraguay en nuestra ciudad, presentamos la XLI Expo Feria Internacional de Ganadería, Industria, Agricultura, Comercio y Servicios, y la LXXVIII Exposición Nacional de Ganadería, que se llevó a cabo entre el 6 y 21 de julio, en la localidad paraguaya de Mariano Roque Alonso. El encuentro brindó detalles sobre el evento que reúne a empresarios de todo el mundo, en donde se concretan reuniones de negocios entre sí, de manera presencial y virtual, y se ofrece una plataforma para la exhibición y negociación de productos y servicios, invitando al empresariado local a participar de la expo rueda de negocios.

Programas de compras: Se gestionó la renovación del Programa Ahora 12 hasta su reconversión y –a través de las entidades nacionales que nos representan- se hicieron sugerencias para mejorar y ampliar el nuevo programa “Cuota Simple” destacando la importancia de esta herramienta para las pymes del interior provincial.

Calculadora de Came: Con motivo del lanzamiento del programa Cuota Simple, el sector de Comercio y Servicios de CAME y el departamento de Estadísticas de la entidad desarrollaron, en conjunto, una herramienta de utilidad para la gestión cotidiana del comercio: una calculadora digital que desglosa los costos que se aplican a una compra de acuerdo con la cantidad de cuotas que se seleccione para el pago. La misma está a disposición de los asociados y permite brindar, de manera detallada, la información que un comercio puede necesitar para definir, por decisión propia, los precios de los productos y servicios que comercializa a través de este programa.

Habilitaciones Comerciales: Difundimos la prórroga del programa de blanqueo de habilitaciones hasta su finalización al asumir las nuevas autoridades municipales. Dimos a conocer la normativa vigente a partir del año 2024 y abordamos inquietudes sobre los trámites gestionando en forma particular la flexibilización de los requisitos exigidos. Rápidamente propiciamos una reunión con nuestros asesores técnicos, autoridades de la comisión directiva, socios y funcionario del Municipio de Resistencia. Se realizó un conversatorio muy positivo porque permitió a los comerciantes plantear sus necesidades y despejar dudas respecto a los trámites que deben realizar a la hora de habilitar un nuevo negocio, renovar habilitaciones o si tuvieron modificaciones o ampliación que determinen actualizar sus papeles si lo amerita. Desde la institución se gestionó en forma particular cada solicitud de los asociados, propiciando el diálogo y consenso para encontrar respuestas a los temas que nos preocupan.

Rondas de Negocios: Contribuimos a la internacionalización de las pymes argentinas a través de la ronda de negocios Norte Grande – Paraguay. Junto a la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), la Federación Económica del Chaco (FECHACO), la Cámara de Comercio Exterior del Chaco y nuestra entidad, se llevó a cabo esta Ronda de negocios en marzo 2024 en nuestra ciudad. La misma contó con la concurrencia de más de 300 pymes de las provincias de Chaco, Corrientes, Formosa, Misiones, Santiago del Estero, Salta, Tucumán, Jujuy, Catamarca, La Rioja, Buenos Aires, Santa Fe, Entre Ríos y Córdoba. Durante la jornada, se concretaron más de 2000 entrevistas entre pequeñas y medianas empresas argentinas, paraguayas y brasileñas. A tal fin, se hizo presente el consultor del Servicio Brasileño de Apoyo a las Micro y Pequeñas Empresas

////



////

del Estado de Paraná (SEBRAE-PR), quien resaltó el impulso que se le está dando al comercio bilateral a partir de la asociación estratégica entre CAME y el SEBRAE-PR. Destacamos el beneficio de trabajar regionalmente para potenciar al interior de nuestro país y generar las mejores políticas productivas. También se dio difusión a las distintas rondas de negocios que organiza Came en todo el territorio nacional.

102° Aniversario: Celebramos un nuevo aniversario y junto a la Cámara Argentina de Comercio y Servicios (CAC), organizamos una conferencia "Escenarios 2024: Desafíos de corto y mediano plazo", a cargo del periodista Maximiliano Montenegro. En el marco de esta importante conmemoración, contamos con la distinguida presencia de los presidentes de CAC y CAME, entidades nacionales que nos representan, además del acompañamiento de más de 200 socios que compartieron la disertación.

Beneficios para socios: Potenciamos la RED DE BENEFICIOS, sumando importantes descuentos en hoteles de Asunción Paraguay y provincias de nuestro país. Renovamos el convenio con Club Sarmiento y firmamos nuevo acuerdo con el Banco Galicia.

Municipalidad de Resistencia: Iniciamos vínculos con las nuevas autoridades electas poniéndonos a disposición para trabajar de manera coordinada en temas inherentes del sector. El primer tema abordado fue de habilitaciones comerciales con varias reuniones y sugerencias de mejoras para el sistema puesto en funcionamiento luego de quedar sin efecto el programa de blanqueo. Hicimos llegar propuestas para que el proceso se realice de manera ágil y eficiente, gestionamos flexibilizaciones y la prórroga en el plazo para dar mayor posibilidad de regularización y presentación de documental. Acercamos casos de asociados que fueron resueltos positivamente. Se accionó a pedido de asociados las mejoras urbanas en zonas con problemas de infraestructura, las cuales fueron resueltas. Acompañamos la celebración por el 146° aniversario de Resistencia. Coordinamos acciones y eventos para potenciar las ventas en comercios locales. Continua vigente el beneficio para socios respecto al régimen vigente para nuevos contribuyentes (con bonificación en tres etapas que significan una disminución del 25% en el primer año, un 15% para el segundo y un 5% para el tercero en tributos municipales). Iniciamos un proceso de análisis junto con los equipos técnicos de nuestra Cámara, del municipio y Consejo Profesional de Ciencias Económicas a fin de trabajar en forma conjunta en distintas temáticas vinculada a la normativa de habilitaciones comerciales y ordenanza tributaria de nuestra ciudad que sean perdurables a largo plazo con el objetivo de sostener las inversiones actuales y atraer a nuevas empresas comerciales que tengan intenciones de instalarse en Resistencia e incrementar el empleo formal.

SECRETARIAS: Comenzamos un nuevo desafío de acercarnos a los asociados, los visitamos en sus locales comerciales en fechas especiales y realizamos recorridas por sectores para escuchar sus problemáticas y necesidades. Además, a través de las demás secretarías se analizaron proyectos de leyes y ordenanzas que nos fueron remitidos para opinión; relevamos necesidades del sector industrial y aportamos información estadística. Gestionamos acciones de prevención y seguridad. Impulsamos la "Red de Beneficios" sumando nuevas promociones y beneficios exclusivos. Desde Responsabilidad Social Empresaria organizamos eventos y visibilizamos a los socios que realizan acciones de reciclado y cuidado del medio ambiente. Potenciamos los Centros comerciales abiertos con acciones promocionales ante cada fecha de celebración comercial,

////



////

participamos de reuniones, Seminarios y Foros organizados por Came.

Eventos:

RSE y CCA: “Perspectiva Femenina: Experiencias y reflexiones”

En el marco de las actividades previstas por el Mes de la Mujer, se realizó el 20 de marzo. En forma paralela, se desarrolló una muestra de Zapatos Rojos y Fotografías a cargo de la Escuela Municipal de Arte y Secretaría de Cultura y Turismo de la Municipalidad de Resistencia.

RSE: Pymes Acción y Responsabilidad

En el marco del Día Mundial del Reciclaje, realizamos la jornada bajo el lema Reducir, Reutilizar, Reciclar, con testimonio de las empresas socias Parino Group y VICA NFU, que llevan a cabo acciones de reciclado y una charla posterior a cargo de la Lic. Micaela Tommasini, jefa del Departamento de Responsabilidad Social y Desarrollo Sustentable de CAME.

Jóvenes empresarios: Destacamos la incorporación de jóvenes dirigentes al consejo directivo que aportan la frescura y nueva mirada en la dinámica de los nuevos tiempos. A través de ellos participamos en la sección jóvenes de Fechaco, Came y Cac.

CCA: En fechas especiales y junto a Came, propiciamos acciones en comercios adheridos que dieron a sus clientes la oportunidad de participar en sorteos por órdenes de compras:

“DÍA DE LA MADRE CON TU COMERCIO LOCAL”

“ESTA NAVIDAD, COMPRA LOCAL Y GANA”

“YO REGALO A PAPA”

**** OTRAS ACCIONES:**

- ❖ Difundimos y participamos de capacitaciones, Jornadas y encuentros organizados por Came, Cac, Fiduciaria del Norte, Fechaco, CFI, Nuevo Banco del Chaco y otros organismos.
- ❖ Participamos de la Asamblea General Ordinaria de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, Cámara Argentina de Comercio y Servicios y la Bolsa de Comercio del Chaco.
- ❖ Mantuvimos reuniones con funcionarios de diversos organismos municipales, provinciales y nacionales interesados en tomar contacto con nuestro sector para presentar iniciativas y recoger inquietudes.
- ❖ Atendimos requerimientos de emprendedores y empresas interesadas en vincularse con nuestros socios y ofrecer sus servicios.
- ❖ Acompañamos a Fechaco en Asamblea y convocatorias por diversos temas afines a la actividad, reuniones y acciones promocionales.

////



////

- ❖ Presentamos el Proyecto de Mecenazgo "El Boletín 2024", apoyado por socios de la Cámara que hacen posible la continuidad de esta comunicación institucional.
- ❖ Acompañamos la presentación de instrumentos, líneas, plataformas y acciones del Gobierno del Chaco vinculados al mundo del empleo y el emprendedurismo.
- ❖ Acompañamos a Fechaco Joven en la elección del Joven Empresario de Resistencia
- ❖ Con el Centro Empleados de Comercio aunamos criterios para la celebración del Día del Empleado de Comercio, como así también en los horarios de cierre para las fiestas de fin de año.
- ❖ Saludamos a todos los periodistas en su día, agradeciendo el acompañamiento y difusión de las actividades institucionales. Realizamos un agasajo al personal de prensa y comunicación.
- ❖ Acompañamos la apertura de la 92° Expo Rural
- ❖ Acompañamos el acto académico de la EES N° 66 "Prof. Roberto A. Müller" –institución educativa que apadrinamos- y entregamos medallas a los alumnos de la promoción 2023 que obtuvieron mejor promedio.
- ❖ Acompañamos a empresas e industrias en sus aperturas, expansiones y presentaciones celebrando el impulso local y la apuesta al crecimiento.
- ❖ Por gestión de Came integramos la comitiva que se reunió con el secretario de Economía del Conocimiento de la Nación y autoridades del Banco Central, a fin de avanzar sobre la nueva operatoria para las pequeñas y medianas empresas que importan insumos. Celebramos esta reunión constructiva junto a más de 40 empresas pymes importadoras del país que permitió poner en debate distintas cuestiones que hacen al fortalecimiento del sector.
- ❖ Fortalecimiento internacional, celebramos los vínculos del gobierno provincial con Brasil y Paraguay que potencian las empresas chaqueñas, como el impulso que aporta Came al comercio bilateral con la apertura del showroom permanente de productos argentinos en la ciudad de Curitiba, en el sur de Brasil.
- ❖ Acompañamos la presentación del Fondo de Garantías del Consejo Federal de Inversiones en el cual se dio a conocer una nueva etapa en el respaldo financiero que ofrece el organismo destinado al sector productivo de la provincia y en específico a créditos para proyectos de desarrollo estratégico provincial.
- ❖ Apoyamos el evento Startup Chaco, un encuentro sobre innovación y emprendedurismo en

////



////

el NEA, organizado por ICCTI. Se abordaron temas sobre actualidad de la industria tecnológica, del capital emprendedor y sus oportunidades para capitalizar la experiencia empresarial a través de inversiones en la económica del conocimiento.

- ❖ Mantuvimos una Mesa de Trabajo con funcionarios de la Subsecretaría de Industria, Empleo y Comercio con el objetivo de articular gestiones para avanzar en un programa enfocado al reintegro a clases con mejores herramientas, como así también, en la coordinación de acciones comerciales, capacitaciones para el sector pyme y el lanzamiento del programa de tasas reducidas denominado Cuotas Simples, difusión del empadronamiento, como MiPyme y sus beneficios.
- ❖ Ante el paro nacional apostamos a fomentar el trabajo y seguir construyendo a través del diálogo.
- ❖ Acompañamos gestiones y mantuvimos reuniones con autoridades en Asunción, Paraguay, en el marco de la organización de la Ronda de Negocios Edición "Norte Grande + Paraguay".
- ❖ Difundimos los beneficios de obtener el Certificado MiPyME
- ❖ Paritarias: informamos la firma, homologación e implementación de cada acuerdo paritario para el sector.
- ❖ Cuota Simple: gestionamos ante Came y Cac más rubros y hasta 12 cuotas.
- ❖ Junto a autoridades de IPRODICH propiciamos una reunión para intercambiar experiencias en el proceso de inclusión laboral de personas con discapacidad. Nos interiorizamos sobre la participación de empresas en programas laborales y escuchamos a presentes que están en búsqueda de oportunidades de trabajo.
- ❖ Participamos del acto en conmemoración del 213° aniversario de la independencia de la República del Paraguay, en la sede del Consulado y entregamos una placa en reconocimiento instando a continuar trabajando entre ambas naciones para potenciar el desarrollo comercial en la región.
- ❖ Visibilizamos a nuestros socios a través de reels en redes sociales, presentándolos y dando a conocer su historia y trayectoria.
- ❖ Difundimos programas y líneas de financiamiento vigentes de Garantizar, CFI, BICE y otros organismos.
- ❖ Difundimos la Campaña "Buscando tu propio estilo" creado por el municipio de Resistencia.
- ❖ Acompañamos el lanzamiento y realización de la Expo Viví la Termal 2024.

////



////

- ❖ Mantuvimos una reunión con el presidente del Instituto de Cultura del Chaco para planificar una agenda de trabajo en conjunto. Los ejes centrales del encuentro fueron: Avanzamos en la creación de la Comisión de Patrimonio Provincial y los beneficios del programa de Mecenazgo.
- ❖ Gestión para pymes: Acercamos al empresariado la información y oportunidades para hacerlas más competitivas.
- ❖ Llevamos a cabo una reunión con comerciantes de librerías y papelerías en la cual se avanzó en una agenda de trabajo conjunta y articulación de distintas acciones que permitan incentivar las ventas y dar respuestas a demandas que afectan al sector comercial.
- ❖ Junto a dirigentes empresarios de la provincia, recibimos en nuestra sede al secretario de Prensa de Presidencia de la Nación, a quien hicimos llegar inquietudes y propuestas en favor del desarrollo de las pymes.
- ❖ Ante el requerimiento de nuestros socios sobre problemáticas en el Parque Industrial de Fontana y la necesidad de reactivar el funcionamiento del mismo en condiciones óptimas, impulsamos con celeridad una gestión con autoridades de esa ciudad.
- ❖ Recibimos al presidente del Bloque Nacional de La Libertad Avanza y al diputado nacional referente partidario de Chaco, con quienes dialogamos sobre inquietudes y propuestas vinculadas a la actividad comercial y productiva pyme. Intercambiamos opiniones respecto a la situación del DNU y nos transmitieron precisiones sobre la nueva versión de la Ley de "Bases y puntos de partida para la libertad de los argentinos" que se trató luego en el Congreso.
- ❖ En reunión de Comisión Directiva, recibimos al presidente de Secheep y su equipo técnico, en virtud de la preocupación del sector por incrementos en las últimas facturas del servicio de energía eléctrica. Ante este planteo, hicimos llegar propuestas que fueron gestionadas ante autoridades provinciales y entidades nacionales.
- ❖ Participamos en la presentación del programa provincial "Red de Empleo". Destacamos esta colaboración público-privada, donde las empresas obtienen acceso a postulantes capacitados y reciben incentivos económicos del Estado provincial, incluyendo compensaciones mensuales y becas de integración laboral. También estuvimos presentes en la jornada "Pack Pymes" en la que hubo espacio de debate e intercambio con información sobre Defensa del Consumidor, Red de Proveedores Locales, Directorio de la Oferta Exportable, Régimen de Promoción Industrial, Tarifa eléctrica para pequeñas industrias y líneas de financiamiento.
- ❖ Junto al NBCH promocionamos productos y herramientas para empresas y su personal.
- ❖ Participamos de la "Fiesta por el Día del Graduado en Ciencias Económicas" organizada por

////



////

el Consejo Profesional de Ciencias Económicas del Chaco.

- ❖ En conmemoración al 71° aniversario de la creación de Policía del Chaco entregamos una placa en reconocimiento a la labor y permanente colaboración con el sector pyme de nuestra ciudad.
- ❖ Propiciamos un encuentro con representantes de distintos sectores para coordinar acciones y eventos comerciales en la ciudad que impulsen las ventas locales. En la oportunidad se propuso una agenda de trabajo en común para fijar fechas para las próximas actividades con participación pública privado.

**** CAUSAS JUDICIALES:**

1) FUERO: TRABAJO (EN CURSO)

AUTOS: "GOMEZ, ANTONIO MANUEL C/ JUMAFSA S.R.L Y/O CAMARA DE COMERCIO, INDUSTRIA Y PRODUCCION DE RESISTENCIA Y/O QUIEN RESULTE RESPONSABLE S/ DESPIDO, ETC."

EXPTE: N° 1362/13

JUZGADO: JUZGADO DEL TRABAJO N° 2 a cargo del Dr. ERNESTO SILVESTRI – Juez.
SECRETARIA: Secretaría N° 2 a cargo de la Dra. NANCY ALEJANDRA LAZZARINI.-

FECHA DE PRESENTACION DE LA DEMANDA: 16 de Junio de 2014.-

FECHA DE CONSTESTACION DE LA DEMANDA: En fecha 15/07/2014 se presentó la contestación de la demanda.

MONTO RECLAMO: \$ 532.996,24

MONTO ACTUALIZADO 30/06/2024 tomando como base la fecha de la desvinculación 19/07/2013: \$3.263.175,29

NATURALEZA DEL RECLAMO: Laboral.

MOTIVO DEL RECLAMO: Despido.

ESTADO PROCESAL: En fecha 30/08/22 la parte actora interpuso recurso de apelación contra la totalidad de la sentencia recaída en autos que había resultado favorable a la Cámara, pues como se manifestó en informe anterior, la excluyó como demandada. El juzgado concedió la apelación en fecha 13/09/22, debiéndose notificar dicha concesión personalmente o por cédula, lo que a la fecha no ha sucedido, por lo que el expediente se encuentra sin movimientos.

RIESGO JUDICIAL: La Cámara de Comercio Industria y Producción de Resistencia posee muchas posibilidades de que la sentencia de Segunda instancia le resulte también favorable. Como previsión se sugiere la suma estimada de \$600.000, a todo evento.

2) FUERO CIVIL. (EN CURSO)

AUTOS: "KRAFCZUK ALCIDES RUBEN, KRAFCZUK AMILCAR SERGIO, KRAFCZUK

////



////

ARIEL AARON Y KRAFCZUK ADA EYE C/ CAMARA DE COMERCIO INDUSTRIA Y PRODUCCION DE RESISTENCIA S/DAÑOS Y PERJUICIOS”
EXPTE N° 14361/06 de registro del Juzgado Civil y Comercial N° 22.-

El presente juicio tiene como monto de reclamo inicial, en el año 2006, la suma de pesos Quinientos diecisiete mil quinientos ochenta y tres (\$ 517.583), ampliado luego a pesos Seiscientos veintisiete mil quinientos ochenta y tres (\$ 627.583) en el año 2008, que actualizado al 30/06/2024, tomando como base la fecha de presentación de la demanda 22/12/2006, asciende a la suma de \$ 4.620.449,16 La parte actora continua con la producción de las pruebas que le faltan. En fecha 09/08/23 el Juzgado Federal N° 1 de Resistencia informó que los expedientes sobre los que el actor requirió informes se encuentran archivados con anterioridad a la digitalización de las causas por lo que no resulta posible cumplir con el requerimiento. La parte actora solicitó al tribunal que requiera al Juzgado Federal N° 1 el expte en papel. El tribunal hizo lugar a la petición y ordenó el libramiento de oficio, no habiendo sido contestado a la fecha.

-CAMARA DE COMERCIO INDUSTRIA Y PRODUCCION DE RESISTENCIA EN AUTOS: “KRAFCZUK ALCIDES RUBEN, KRAFCZUK AMILCAR SERGIO, KRAFCZUK ARIEL AARON Y KRAFCZUK ADA EYE C/ CAMARA DE COMERCIO INDUSTRIA Y PRODUCCION DE RESISTENCIA S/DAÑOS Y PERJUICIOS” EXPTE N° 14361/06 S/INCIDENTE DE NULIDAD” EXPTE N° 1294/09, expediente agregado por cuerda al principal, cuenta con sentencia favorable a la Cámara de fecha 25 de noviembre de 2010, en este incidente se nulificó las pruebas periciales médicas que se hicieron al actor antes de su fallecimiento. Este juicio es sin importe, pero incide en el resultado del principal.

RIESGO JUDICIAL DEL PRINCIPAL: En principio la causa judicial de por sí, es un riesgo potencial para la institución. No obstante, considerando las pruebas ya producidas, se estima que puede tener un resultado favorable a la Cámara. Es de considerar que aún no se tiene sentencia de primera instancia y queda todavía la etapa recursiva. Pero a los fines de prever sugiero el 20% del valor demandado que actualizado a la fecha es: \$924.089,83.-

CAPACITACION: Seguimos ofreciendo charlas y conferencias presenciales que llevamos a cabo en nuestra sede. Este año habilitamos un nuevo horario de capacitación durante la siesta con resultados positivos entre los participantes. Los programas contaron con el acompañamiento de Came, Cac y otras entidades que buscaron potenciar su oferta para nuestros asociados.

Gestionamos Becas en Diplomaturas, Programas Ejecutivos y capacitaciones que ofrecen CAME y CAC, con beneficios exclusivos para socios.

Difundimos propuestas de capacitación on line –gratuitas- para profesionalizar el perfil de tus colaboradores y de la empresa.

////



////

Entregamos certificados a egresados que se formaron a través de la plataforma virtual y gratuita de Came Educativa.

El programa desarrollado durante este ejercicio fue:

Julio 2023

Conferencia en el marco del Día de la Pymes
“Perspectivas y decisiones económicas Pymes en contexto eleccionario 2023/2024”
Martes 04 de julio de 2023
Disertante: Damián Di Pace
Auspiciado por CAME

Agosto 2023

Capacitación **“Entrenado para vender”**
Jueves 24 de agosto de 2023
Disertante: Lic José Castelo

Charla informativa **“Línea de Crédito CRECER”**
Miércoles 30 de agosto de 2023
Disertantes: Autoridades del Nuevo Banco del Chaco

Capacitación **“Entrenado para vender” 2º Edición**
Jueves 31 de agosto de 2023
Disertante: Lic José Castelo

Septiembre 2023

Videoconferencia **“Inteligencia Artificial”** por Zoom
Martes 12 y 19 de septiembre de 2023
Disertante: Lorena Carballo
Auspiciado por CAME

Capacitación **“Liderazgo: Mi mejor versión”**
Miércoles 27 de septiembre de 2023
Disertante: Marcelo Urrelli

Octubre 2023

Conferencia MATERIA ARGENTINA 24
“Que hacer con tu pyme en tiempos de incertidumbre”
Martes 03 de octubre de 2023
Disertantes: Manuel Sbdar y Ariel Sbdar
Auspiciado por CAME

////



////

Videoconferencia **“Inteligencia Artificial”** 2º edición

Jueves 16 y 26 de octubre 2023

Disertante: Lorena Carballo

Auspiciado por CAME

MeetUp Ciencia & Negocios

“¿Cómo ser mentor de empresas tecnológicas?”

Martes 24 de octubre de 2023

Disertante: Gabriel Debolli

Noviembre 2023

Capacitación **Crisis e Incertidumbre: “¿Existe la forma perfecta de comunicar?”**

Jueves 16 de Noviembre de 2023

Disertante: Nicolás Artigue

Diciembre 2023

Capacitación **“Pasión por vender”**

Miércoles 13 de diciembre 2023

Disertante: Hugo Molinas

Abril 2024

Charla informativa **“Exhibición de Precios”**

Jueves 04 de abril de 2024

Disertante: Directivos de Defensa del consumidor

Conferencia Aniversario

“Escenario 2024: Desafío de Corto y mediano plazo”

Miércoles 10 de abril de 2024

Disertante: Natalio Mario Grinman, Maxi Montenegro

Auspiciado por CAC

Capacitación **“Ventas: Más allá de un producto y/o servicio”**

Martes 16 y miércoles 17 de abril de 2024

Disertante: Marcelo Fabián Urrelli

Capacitación **“Oratoria”**

Jueves 4 de abril de 2024

Disertante: Marcelo Fabián Urrelli

Mayo 2024

Charla informativa

“Herramientas del CFI para el financiamiento de proyectos de inversión”

Miércoles 08 de mayo de 2024

Disertante CFI: Javier Santamarina y Sebastian Estevez



////

Conferencia “Protege tu negocio: WorkShop Anti estafas”

Jueves 09 de mayo de 2024

Disertante: Julio Lopez, Carlos Eduardo Escobar, Alejandro Brizuela

Auspiciado por CAME

Capacitación “Transformando conversaciones en oro: Técnicas de Liderazgo para tiempos turbulentos”

Miércoles 15 de mayo de 2024

Disertante: Hugo Molinas

Auspiciado por CAME

Junio 2024

Capacitación “Negocios Preparados: Estrategias ante inspecciones de Organismos Gubernamentales”

Martes 04 de junio de 2024

Disertante: Alejandra Bisordi

Capacitación “Herramientas para empresas en el mercado de capitales y perspectivas 2024”

Miércoles 05 de junio de 2024

Disertante: Gabriel Menace

Auspiciado por CAME

Videoconferencia “Técnicas de Ventas por WhatsApp” - Virtual

Martes 11 de Junio

Disertante: 11 de junio de 2024

Auspiciado por CAME

➤ **SOCIOS:** Cerramos el ejercicio con un total de 1011 asociados.

Nuestro agradecimiento a quienes hicieron posible estas gestiones:

A nuestros asociados; a las entidades que han apoyado iniciativas y acompañado gestiones, a funcionarios municipales y provinciales que recibieron nuestras inquietudes y propuestas; a los medios de comunicación, que difunden el quehacer de la entidad; al personal, asesores y colaboradores que contribuyen a un mejor servicio a nuestros socios.

Resistencia, 2 de septiembre de 2024.-


OMAR CAMPS
SECRETARIO


WALTER DANIEL BISTMAN
PRESIDENTE